

**1 学期中の授業参観・学級懇談会について**

先日は、1学期中の授業参観・懇談会についてのアンケートへ協力いただきまして、ありがとうございました。様々なご意見、提案等いただきましたことに深く感謝申し上げます。以下に結果をお示しします。

※アンケート回収率 66.4%

## ■ 1学期中の【授業参観】実施について■

○是非実施	4.3%
○どちらかと言えば実施	37.3%
○どちらかと言えば非実施	36.9%
○非実施	21.5%

## ■ 1学期中の【学級懇談会】実施について■

○是非実施	2.6%
○どちらかと言えば実施	20.2%
○どちらかと言えば非実施	49.6%
○非実施	27.6%

この結果を見ると、まだまだ新型コロナウイルス感染症に関しては不安を感じている方も多いことがわかります。保護者の皆さんのアンケート結果を参考にしながら、学校として検討をして、

**1 学期中の授業参観・学級懇談会を行わない**

ことにいたしました。

ただし、保護者の皆さんに子どもたちの学校生活の様子を知っていただくこと、担任と保護者のつながりをより強固なものにしていくことは大切なことだと考えていますので、授業参観・学級懇談会にかえ、以下のような手立てをとりたいと思います。

- 学校・学年での生活の様子をこれまで以上に学校HP、学校・学年だより等でできるだけ頻繁にお伝えします。  
(※学校HPは、現在サーバーの不具合があり、なかなか思うようにUPできない状態です。その中でも、何度もチャレンジしながらほとんど毎日更新しています。是非ご覧ください。)
- 1学期末には、通常の学級懇談会時と同じように「学級経営の状況」を紙媒体にして作成します。
- どうしても1学期中に子どもの授業の様子を参観したいという場合は、事前にご連絡をいただきたいと思います。対応について検討します。

また、新型コロナウイルス感染症の状況にもよりますが、

- 2学期の早い時期（9月上旬）に
  - 参観者の制限・分散等の行き、授業または授業日を複数設定するなど、3密の回避し、消毒・検温等、新型コロナウイルス感染症拡大防止策をできるだけ行った上で、
  - 授業参観 + （できれば）ミニ懇談会 を実施したいと考えています。
- ご理解とご協力をお願いいたします。

**保護者の皆様からの声をお待ちしています。**

～学校に対するご意見・ご感想等お気軽にお寄せください（または [assist.nihonmatsukita-e@fcs.ed.jp](mailto:assist.nihonmatsukita-e@fcs.ed.jp) まで）～

..... 切り取り線 .....